



**„Schule an der Weida“
Förderschule zur individuellen Lebensbewältigung
der Lebenshilfe Zeulenroda gGmbH**

Weida, 04.05.2022

Liebe Eltern, werte Erzieher,

nun haben wir schon fast zwei Wochen ohne strenge Corona-Maßnahmen hinter uns. Dabei kann ich festhalten, dass der Schulalltag sich für alle Beteiligten sehr gut anfühlt und die Schüler bei all den Aktivitäten, die vorher nicht so in dem Rahmen möglich waren, viel Freude zeige.

In Thüringen enden nach dem 6. Mai 2022 die verpflichtenden Corona-Testungen an Schulen. Demnach bieten die Schulen den Schülerinnen und Schülern bis zum 25. Mai 2022, dem letzten Schultag vor dem Feiertag Christi Himmelfahrt noch einen freiwilligen Test pro Woche an.

Daher bitte ich Sie, teilen Sie über das Hausaufgabenheft mit, ob Ihr Kind an der einmal wöchentlichen Testung teilnehmen soll.

Für Schüler, die montags im Praktikum der WfB sind, gilt für diesen Tag weiterhin die Testpflicht, da die Werkstätten eine Testung als Zugangsvoraussetzung verlangen.

Zudem möchte ich Ihnen mitteilen, dass wir am **20.05.2022** von **9:30 – 12:00 Uhr** unseren Tag der offenen Tür durchführen. An diesem Tag möchten wir wieder unsere Räumlichkeiten präsentieren und für Interessierte einen Einblick in den Lernalltag unserer Schule geben. Durch die erst kurzfristige Öffnung der Corona-Maßnahmen findet dieses Mal kein großes Programm statt. Vielmehr liegt das Hauptaugenmerk in den Klassen und die Arbeit der Schüler. Einen Kuchenbasar wird es geben. Über einen Besuch würden sich die Schüler freuen.

Mit freundlichen Grüßen

A. Franke
Schulleiter